



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 001  
07 de enero de 2016**

## **UCE incorporará a empleados cuyo contrato finalizó**

La gestión realizada por las autoridades de la Universidad Central del Ecuador, UCE, ante el Ministerio de Finanzas logró que se apruebe la estructura presupuestaria del 2016 y que la Universidad cuente con el financiamiento en la partida de "Servicios Personal por Contrato".

El Dr. Fernando Sempértegui O., rector de la UCE, en una reunión con representantes de los 186 empleados administrativos a los que se les notificó la terminación de sus contratos el pasado 31 de diciembre, aseguró que se recontractará al personal, de acuerdo a la disponibilidad presupuestarias y a las necesidades institucionales. Los contratos regirán a partir del miércoles 13 de enero.

El rector dispuso a las facultades y dependencias administrativas enviar los requerimientos estrictamente indispensables con la justificación correspondiente, además notificó que se renueven los contratos de los docentes a partir del 01 de enero. J.S

